

18/03/2025 - [#Abarth](#) , [#Alfa Romeo](#) , [#Honda](#) , [#Jeep](#) , [#Lancia](#) , [#Opel](#) , [#Peugeot](#) , [#Fiat](#) , [#Stellantis](#)
Stellantis : quoi de neuf dans ses réseaux de distribution ?

Par **Xavier Champagne**
Chef de rubrique

Vous êtes abonné

Offrir cet article



La concession Opel de Saint-Lô, appartenant au groupe Polmar, accueille désormais en complément les marques Fiat, Jeep, Alfa Romeo et Leapmotor.

Le point sur les ouvertures et les rachats au sein des réseaux de distribution des marques du groupe Stellantis.

Le groupe Polmar a ajouté les marques Fiat, Jeep, Alfa Romeo et Leapmotor à sa concession Opel de Saint-Lô (50). Fiat a été repris au groupe GCA qui a aussi cessé de représenter la marque à Avranches (50) mais reste son représentant à Rennes et St-Malo.

Le groupe Polmar, qui distribuait déjà Opel à Caen, Bayeux et Lisieux, dans le Calvados, a repris la concession de Saint-Lô en juillet 2024.

Le groupe Riester a repris les fonds de commerce Fiat, Alfa Romeo et Jeep de Saint-Maximin (60) qui appartenait au groupe Sima (ex-Mariscal et désormais à 70% détenu par le groupe Sofida de Xavier Dubois). Les marques sont distribuées sur le même site que la concession Citroën-DS de la ville, que Nicolas Bouyer, président du groupe Riester, a également repris, ainsi que son annexe de Clermont (60). Il possédait déjà la concession Opel de Saint-Maximin, située à une autre adresse.

Le groupe **Vendramini** a fermé sa concession Jeep d'Albertville mais vient d'ouvrir un nouveau site dédié à la marque américaine à Grenoble, au 11 boulevard Paul Langevin à Fontaine. Le groupe, concessionnaire historique de la marque Alfa Romeo à Chambéry (La Ravoire exactement), avait déjà récemment enrichi son offre sur la ville avec les marques Lancia, Jeep, Honda et Leapmotor, à la même adresse. C'était le groupe **Alessandria** qui représentait Jeep à Grenoble et Chambéry depuis 30 ans, avant sa résiliation en juillet 2023.

Le groupe **Chopard** a ouvert une annexe Fiat à Salaise-sur-Sanne (38) rattachée à son site principal de Vienne (38). Le nouveau site Fiat rejoint le garage Citroën de la ville, qui s'est déjà enrichi de la marque Peugeot en octobre dernier, auparavant exploitée par le groupe Chopard à Roussillon (38).

Le groupe **Parascandola** a officiellement démarré la distribution de Lancia à Marseille, début janvier, au sein de son village automobile qui réunit Opel, Fiat, Alfa Romeo, Jeep et Abarth.